

Medio	El Mercurio
Fecha	19-3-2013
Mención	Cultura en Providencia, Carta al Director. Mención al Instituto de Música de la UAH.

Cultura en Providencia

Señor Director:

El sábado 16 de marzo bajo la firma de la señora Sylvia Soubllette, en respuesta a la carta de don Víctor Farías, se me alude directamente y por lo tanto, quiero hacer algunas precisiones que me parecen relevantes:

1. Desde hace muchos años, por especial invitación de ella, formé parte del directorio del Instituto de Música de Santiago, dirigido por la Señora Sylvia, hasta el momento en que esa institución pasó a ser parte del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado.

2. Desde el inicio de mi gestión, como vicepresidente ejecutivo de la Corporación Cultural de Providencia, y tal como ella lo expresa, realizamos muchas actividades en

conjunto, adquiriéndole los programas ofertados y a su vez aportándole recursos para sus propios proyectos.

3. La señora Sylvia es socia fundadora de la Corporación Cultural de Providencia y jamás oímos una crítica al proyecto que desarrollaba nuestra institución en ninguna de las instancias que correspondía.

Sorprende que hoy lo haga públicamente, atesorando yo cartas y fotografías que demuestran su participación hasta antes de iniciar su duelo. Al día de hoy, sigue siendo socia.

4. Cabe señalar, finalmente, que hasta el año 2011 seguí trabajando con el Instituto de Música de Santiago, de la Universidad antes mencionada, coordinando una programación para Conciertos de Cámara con su distinguida sobrina, Violaine Soubllette.

Creo que con estas precisiones se comprenderá mejor la carta de la señora Sylvia.

OSVALDO RIVERA R.

